



子どもたちが楽しく通える令和7年度の和田小学校に

～今年度も和田小の教育へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます～ 校長 山岸 寛也

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。今年は、今日の入学や進級のことをお祝いするかのように桜が咲きそろいました。

いよいよ今日から**令和7年度の和田小**がスタートしました。春休みに児童館などで会った子どもたちも元気だったのですが、今日の始業式での子どもたちは、一段とたくましくなったように思えました。特に**最高学年の6年生**は、4日（金）に入学式前日準備のために登校し、大活躍をしてくれました。ま



た、**68名のかわいい1年生**が和田小に入学しました。これからも学校全体で1年生の成長を支えていくようにします。



4月4日（金）に入学式準備・新学期準備のために、大活躍してくれた
6年生

今年度も裏面にあるように教職員の入れ替わりがありました。新しく和田小にきた教職員は今日の子どもたちとの出会い、1年生のお迎えのために先週1週間、また慣れない中、一生懸命に子どもたちのために準備を進めてくれました。新しい令和7年度の和田小も昨年度に負けないくらいに楽しい学校になりそうです。ぜひ17日（木）からの保護者会で新しい先生方と会えるのを楽しみになさってください。今年度もPTAの皆さん、学校支援本部の皆さんをはじめ、たくさんの方々にご協力いただきながら、和田小の子どもたちを育てていくつもりであります。令和7年度の和田小学校もよろしくお願ひいたします。



和田小学校に赴任して、本当に幸せだったと思っています。出会った学年の皆さんの子も明るく何事にも一生懸命で、毎日、一人ひとりの気持ちや考えを聞くのが大好きでした。あつという間の4年間でした。保護者の皆様、常に支えてくださりありがとうございました。 旧1年1組担任	和田小学校では4年間お世話になりました。出会った子どもたち、保護者の方々、地域の方々に助けていただきました。新しい学校でも和田小での経験を生かしてがんばります。和田小のみなさん、また会いましょう！ 旧5年1組担任	和田小の皆さんの歌う姿、演奏する姿が大好きです。最後にもらった「ありがとう」「大好きだよ」「これからもがんばるよ」の言葉は自分のエネルギーになりました。これからも大きな声で応援します。保護者の皆様、温かく声を掛けてください嬉しかったです。 旧音楽専科
1年間お世話になりました。和田小の子どもたちはとても元気で、日々を楽しく過ごすことができました。これからも、こころとからだの健康を大切にしてください。皆さんの活躍を応援しています。ありがとうございました。 旧養護教諭	皆さんから「おいしかったよ」「またこのメニュー食べたい！」など、たくさん声をかけてもらい、その声にいつも元気をもらっていました。保護者の皆様も給食へのご理解とご協力、ありがとうございました。5年間お世話になりました。 旧栄養士	6年間お世話になりました。毎週たくさんの方が遊びに来てくれて、とても楽しかったです。この思い出を胸に次の学校でもがんばります。今は、少し苦しくても、いつか楽しいと思えるようになりますから、未来を信じて皆さんもがんばってください。 旧スクールカウンセラー